

BAB V PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dapat disimpulkan sebagai berikut:

Implementasi program pembinaan Lembaga Pengembangan Tilawatil Qur'an (LPTQ) Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta Tahun 2018 sudah cukup baik dalam menjalankan tugasnya, di antaranya dari proses seleksi yang dimulai dari kecamatan, tingkat Kabupaten, kemudian tingkat provinsi. Kegiatan-kegiatan yang dilakukan dalam upaya persiapan bagi peserta MTQ Nasional di antaranya yaitu melakukan pembinaan atau pelatihan bagi peserta masing-masing cabang dengan mendatangkan pelatih dari DIY yang profesional.

Ada beberapa faktor pendukung yang dilakukan oleh Lembaga Pengembangan Tilawatil Qur'an (LPTQ) Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta Tahun 2018, yaitu Pemerintah daerah mendukung penuh pendanaan mulai dari pelaksanaan lomba dari tahap awal (kecamatan, kabupaten, provinsi). Selain itu pendanaan atas pembinaan yang dilakukan pasca MTQ Provinsi juga didukung penuh sampai berangkatnya ke Nasional (termasuk uang saku peserta). Tidak hanya materi, pemerintah juga mendukung diadakannya pembinaan yang bersifat baru yang belum pernah dilakukan sebelumnya (contohnya adanya motivator yang luar biasa yang membuat peserta menjadi *fresh* dan semangat. Selain faktor pendukung, juga terdapat beberapa faktor kendala LPTQ DIY tidak mempunyai tempat dan jadwal yang pasti untuk pelatihan. Jadi pelatih kadang secara

insidental memberitahukan kepada peserta untuk berlatih. Padahal peserta juga mempunyai kegiatan masing-masing di luar, sehingga untuk mencocokkan waktu latihan masih menjadi kendala.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil pembahasan dan kesimpulan penelitian yang telah dikemukakan tersebut di atas, maka peneliti memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Pihak Lembaga Pengembangan Tilawatil Qur'an (LPTQ) Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta Tahun 2018 untuk mengatasi faktor penghambat yaitu mengatasi sumber pendanaan yang cukup untuk kegiatan.
2. Lembaga Pengembangan Tilawatil Qur'an (LPTQ) Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta Tahun 2018 perlu melakukan monitoring dan evaluasi bersama agar prestasi yang didapatkan bisa optimal.